



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

VozenRed.com

15/06/2023

LEGISLATIVO



Anuncia Santiago Creel proyecto por la defensa de la democracia

Tras citar el verano caliente del 86 en donde el exgobernador Francisco Barrio encabezó el primer movimiento en defensa de las instituciones y la democracia, el presidente de la Cámara de Diputados Federal, Santiago Creel, llamó a mantener firme la convicción por seguir políticas que generen un equilibrio que impida más daño a la nación, durante su ponencia en la Convención Nacional de la Cámara de la Industria de la Radio y Televisión. Destacó estar de cerca con la industria de la Radio y la Televisión, por ello cerró el mayor número de estaciones pirata que fomentaban la subversión.

<https://www.vozenred.com/2015/notas.php?i=336596>